



Kepler Universitätsklinikum

KOFÜ-Newsletter #95 zum Covid-19

14.01.2022

Sehr geehrte Mitarbeiterin, sehr geehrter Mitarbeiter!

Wir möchten Sie regelmäßig über Aktuelles in der Corona-Thematik auf dem Laufenden halten und bitten Sie, diese Informationen auch an jene Kolleginnen und Kollegen weiterzugeben, die keinen Mailzugang haben.

Umfassende Informationen finden Sie hier:

Gelenkte Dokumente:	http://dml.kepleruniklinikum.at/sites/KUK/SitePages/Corona.aspx
Fragen und Antworten (FAQs):	http://intranet.kepleruniklinikum.at/news/Seiten/2020/3/1326/Haeufig-gestellte-Fragen-zum-Thema-Corona.aspx
Videoinformationen:	http://intranet.kepleruniklinikum.at/news/Seiten/2020/3/1320/Corona-Informationsvideos.aspx
Covid-19-Impfung	https://oeeq.info/sites/covid19/SitePages/Homepage.aspx Hinweis Videos: Bitte in Google-Chrome Browser öffnen!
Sie haben Fragen:	<ul style="list-style-type: none"> • fragen.corona@kepleruniklinikum.at • meineimpfung@oeeq.at

Aktuelle Daten KUK (Stand 14.01.2022 7.00 Uhr)

	14.01.2022
Bestätigte Fälle Gesamt	21
Bestätigte Fälle auf Normalstation	16
Bestätigte Fälle auf Intensivstation	5

40 Stück FFP2 Masken für jede/n Mitarbeiter(in)

Wir freuen uns Ihnen mitteilen zu dürfen, dass wir wieder jeder Mitarbeiterin / jedem Mitarbeiter **40 Stück FFP2 Masken für den persönlichen/privaten Bereich** zur Verfügung stellen.

Die Verteilung wird in bewährter Weise beginnend mit nächster Woche erfolgen und wird in den einzelnen Bereichen eigenständig über die jeweiligen Führungskräfte organisiert. Die notwendige Anzahl an Masken können alle Bereiche, die über einen SAP Zugang verfügen, direkt über dieses System ordern. Alle anderen Bereiche, die keinen Zugang zum SAP System haben, können den Bedarf via Mail an alfons.steinmetz@kepleruniklinikum.at richten.

FFP2 Maskenpflicht

Die FFP2 Maskenpflicht ist in **ALLEN** Bereichen unbedingt einzuhalten, auch in den patientenfernen Bereichen. Es entfallen auch die bisherigen Ausnahmen für Bereiche mit starker Dampfentwicklung wie Küche, Wäscherei und AEMP.

Homeoffice

Wo es betrieblich möglich ist, ergeht der Appell, Homeoffice zu nutzen und Gruppenbildungen zu meiden. Wenn Anwesenheit erforderlich ist, sollen wenn möglich Teams gebildet werden, die immer in der gleichen Zusammensetzung arbeiten, um eine Ausbreitung der Viren auf viele Personen zu vermeiden.

Einführung 2G Regelung in den Speisesälen

Um unsere MitarbeiterInnen bestmöglich zu schützen, wird in den Speisesälen ab Montag, den 17.1.2022, analog zur Gastronomie die 2G Regelung eingeführt. Alternativ kann weiterhin von allen MitarbeiterInnen „Take away-Verpflegung“ abgeholt werden. Grundsätzlich sollte die Speiseneinnahme, wenn möglich nicht im Gruppenverband sondern zeitlich gestaffelt erfolgen.

Buffets und Cafeteria

Ein Verkauf in diesen Bereichen ist weiterhin möglich, jedoch dürfen Speisen und Getränke nur noch mitgenommen werden („take away“). Ein Verzehr vor Ort ist bis auf Weiteres nicht möglich.

Booster-Impfung

Allen MitarbeiterInnen wird nochmals empfohlen, sich die dritte Impfung verabreichen zu lassen. Der Schutz vor einem schweren Verlauf erhöht sich dadurch auf 88-90%. Eine 4. Impfung wird derzeit

vom Nationalen Impfgremium generell noch nicht empfohlen. Für Gesundheitspersonal und HochrisikopatientInnen kann die 4. Impfung 6 Monaten nach der 3. Impfung angeboten werden.

Ansprechpartner für Ungeimpfte

Sollten Sie Fragen zur Impfung haben, stehen Ihnen die ArbeitsmedizinerInnen gerne als Ansprechpartner zur Verfügung. Scheuen Sie sich nicht ein solches Gespräch zu suchen, um Ihre Ängste und Bedenken offen ansprechen zu können. Dies ist allemal besser als ungeprüften und nicht überprüfbaren Informationen aus dem Internet zu vertrauen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Geschäftsführung und Kollegiale Führung

Mag. Dr. Franz Harnoncourt

Mag. Günther Dorfinger, MBA

Simone Pammer, MBA

Priv.-Doz. Dr. Karl-Heinz Stadlbauer